

# **Danlantamal XIII Didampingi Danlanal Balikpapan Kunjungi Gubernur Provinsi Kaltim**

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Danlantamal XIII Tarakan Laksamana Pertama TNI Edi Krisna Murti didampingi Danlanal Balikpapan Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., beserta Para Asisten Danlantamal XIII/Trk melaksanakan kunjungan silaturahmi ke Gubernur Kaltim Bpk. Dr. Ir. H. Isran Noor, M.Si diruang kerjanya di Kantor Gubernur Provinsi Kalimantan Timur. Jum'at, (7/1/2021)

Penyambutan yang hangat oleh Gubernur Kaltim saat Danlantamal XIII berkunjung sehingga menambah mempererat hubungan antara pimpinan daerah dengan salah satu unsur Forkopimda yang merupakan pejabat utama di Provinsi Kalimantan Timur.

Pada saat sesi audiensi, Gubernur Kaltim menyampaikan bahwa “Pada hari ini saya merasa terhormat atas kunjungan silaturahmi dari Danlantamal XIII Tarakan beserta jajaran yang mana dalam kegiatan ini pula dapat menambah rasa solid dan menumbuhkan rasa sinergitas antara unsur TNI AL dengan Pemerintahan Provinsi khususnya Kaltim, selain itu saya juga ingin menyampaikan bahwa Perairan kita memiliki potensi kerawanan konflik perbatasan maritim dengan negara tetangga serta potensi tindakan kejahatan maritim lintas negara seperti penyulundupan narkoba dan sebagainya, maka dari itu perlu terus ditingkatkan pengawasan melalui patroli yang intensif melalui peran TNI Angkatan Laut dalam menjaga dan melindungi perairan Kalimantan Timur ini” Ujar Gubernur

Pada kesempatannya pula Danlantamal menyampaikan bahwa “Terimakasih banyak kami haturkan kepada yth. Bapak Gubernur Kaltim karena telah menyempatkan waktu menerima kedatangan

kami, mohon ijin bapak selain bersilaturahmi kedatangan kami disini juga ingin menjalin hubungan baik dan kerjasama dengan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) Kaltim dengan harapan dapat mempererat sinergitas yang selama ini telah terjalin dengan baik serta agar saling bekerja sama dalam menjaga keamanan perairan kaltim yang mana menjadikan wilayah kerja sektoral Lantamal XIII beserta jajarannya.” Ujar Komandan

Turut hadir dalam kegiatan diatas ialah Wakil Gubernur Kaltim Bpk. H. Hadi Mulyadi, S.Si.,M.Si, Kepala Biro PPOD Provinsi Kaltim Bpk. Drs. Deni Sutrisno, M.Si, Kesbangpol Provinsi Kaltim Bpk. Drs. Sufian Agus, M.Si, Kasatpol PP Provinsi Kaltim Bpk. Drs. Gede Yusa, S.H, Kepala Biro Humas Prov Kaltim Bpk. Drs.HM Syafranuddin M.M, Danlanal Sangata, Para Asisten Danlantamal XIII/Trk, seluruh Perwira Staf Lanal Balikpapan dan Lanal Sangata.